

La Russie annonce la libération totale de la Syrie des terroristes de l'État Islamique



Moscou, 6 décembre (RHC)- L'état-major russe a annoncé la libération totale de la Syrie de l'État Islamique, précisant que tous les territoires précédemment sous contrôle des terroristes avaient été libérés par les dernières offensives de l'armée syrienne.

«Toutes les unités des terroristes de l'État Islamique sur le sol syrien ont été détruites et le territoire a été libéré», a annoncé le chef d'état-major des forces armées russes Valery Gerasimov . «Il n'y a donc plus, à l'heure actuelle, aucun territoire contrôlé par Daesh en Syrie», a-t-il ajouté.

Quelques instants auparavant, le président russe Vladimir Poutine avait déclaré que «l'opération sur les deux côtés de l'Euphrate s'était terminée par la défaite complète des terroristes.»



Radio Habana Cuba